



La Asamblea de la Federación AICE, celebrada al finalizar los actos de la XIII Jornada de Intercambio, en Madrid, a propuesta de la Junta Directiva decidió la instauración del Día del Implante Coclear. Este día tiene que ser aprovechado por todos, para dar la máxima repercusión al colectivo y a sus necesidades.

La dificultad estaba en encontrar el día más adecuado y que tuviera un significado especial para nosotros.

Elegir una fecha que afecte a un solo país o a un implante, de una marca determinada, todavía existente, sería un elemento separador, más que integrador, ya que todos no se podrían sentir representados y creemos en el valor de la unidad.

También sabemos que una fecha más veraniega facilitaría la celebración de actos más participativos pero las que encontramos y/o se propusieron, podían tener mejor climatología pero, indudablemente no eran unificadoras, al poder considerarse representativas de solo una parte de los implantados cocleares y no de todos o no específicas del implante coclear. Incluso se habló de fechas importantes en la otorrinolaringología, pero era dar un protagonismo a la especialidad, cuando consideramos que el protagonismo es del colectivo en sí mismo, de las personas usuarias de implante coclear, y no de la evolución de la ciencia.

La Junta directiva de la Federación AICE ha decidido instaurar, en España, **el Día del Implante**

Coclear el 25 de febrero

, fecha en que se celebra el aniversario del primer implante coclear europeo y mundial por los doctores franceses Djourno y Eyres en el año 1957.

[[Archivo en pdf de la publicación de la Académie Nationale de Médecine del 2 de julio de 1957](#)]

Se acordó informar a todos los estamentos relacionados con el tema e invitarlos a sumarse a esta iniciativa, apoyando los actos que organice nuestra Federación u organizando actos propios de celebración del aniversario.

Se decidió escoger esta fecha, por su significado, al ser una fecha europea, y en la que todas las marcas de implante coclear se pueden sentir identificadas, en un claro criterio de unidad y suma de intenciones.